



## JTBグループOB・OG会北陸地区会親睦活動だより 【水仙会・ことじの会・きときと会】

2021. 7

空梅雨かと思いきや、7月に入り、雨の季節を実感する毎日ですが、  
皆さんにはお元気でお過ごしのことと拝察致します。

JTBグループは、昨年度は組織の改革を進め、本年度は「消えた需要」を生み出そうと新しい取り組みを次々と仕掛けています。例えば「旅行の取消料の心配は要りません。取消料相当のポイントを還元します」というプロモーションで市場に訴求。(株)JTB商事は、これから暑中見舞い、残暑見舞い需要を取り込もうと、(株)NTTドコモが監理・運営するショッピングサイト「dショッピング」に「JTBショッピング dショッピング店」を5月27日にオープン。売り上げ増を図っています。また、USJやバス会社等への社員出向など、多くのパートナー企業からの支援も受けで頑張っています。

OBOGの私たちも、暑中見舞いやいろいろな記念日等の贈答機会にはナイスショップの利用等々出来る範囲で応援してまいりましょう。23日からは東京オリンピックも始まり、暑い日々が続きますが、どうぞ無理せず、ご自愛専一にお過ごしくださいませ。

### ● きときと会 令和3年度の活動開始！

【きときと会会长 出口 憲史】

富山ではコロナ禍が比較的落ち着いていた4月、5月に雄大な立山を望む婦中パークゴルフ場で令和3年度が始動しました(4/13、27、5/11、25と開催)。4/27には役員会を、5/25には高志会館で男性8名、女性3名が出席して通常総会を行いました(委任状28通)。ただ、総会後の懇親食事会はコロナ禍のため中止としました。中部支部会報のデジタル化推進と記事内容の再考や回数の見直しなど活発な意見交換が出来ました。総会会場には、大正14年4月創刊号を始め、戦前・戦中・戦後の貴重な時刻表、新幹線開業時のダイヤ改正号など入手できた「交通公社発行時刻表復刻版」15冊も展示され、出席者は手に取って路線図や駅名を確認しながら当時を懐かしんでいました。



### ● 水仙会も集合通常総会を開催！

【水仙会代表幹事 山崎 義雄】

福井でも比較的落ち着いていた4/25にユトリコーアー開発店で茶話会を開催、令和3年度がスタートしました。5月は総会があり休会しましたが、6/27も開催。話題は、JTBの現状や今年の水仙会活動のこと、コロナと東京オリンピックのことなど話題が尽きず、例年より1時間近くオーバーも(汗)。

5/22にはホテルフジタ福井のグランユアーズ会議室茜の間で男性7名、女性3名が出席して開催。久しぶりに出席された野尻昇さんは、コロナ禍の中で沢山の人に会えて話が出来て楽しかったと。また同期入社で7年間で退職された斎藤佳子さんが新たに入会、出席されました。



### ● ことじの会は、書面決議総会を開催！

【ことじの会世話人 南 修】

石川では、5月早々に県独自の緊急事態宣言に続いて、国のまん延防止等重点措置対象県となり、飲食関係や殆どの公的施設が休業となり、総会も昨年度に続いて書面決議総会とせざるを得ない令和3年度のスタートとなりました。①本年度は年会費は集めない②基本的には交流・懇親活動の自粛とするが、コロナの状況を見ながら隨時、告知、開催とする③新しい同好会の発足を希求④オンライン講座の開催等 OBOG会のデジタル化推進に協力等が可決されました。詳細は7月発行の会報「ことじ」でお知らせ致します。